

Edda und Walter Hellwig feierten Goldene Hochzeit



Am Samstag, den 18. April konnten Edda und Walter Hellwig in ihrem Heim in der Fußgönheimer Straße 33 das Fest der Goldenen Hochzeit feiern. Das Jubelpaar hat 1959 in Maudach geheiratet und danach noch einige Zeit in Ludwigshafen gewohnt. Seit 34 Jahren leben die Hellwigs in Mutterstadt und fühlen sich nach eigener Aussage hier ausgesprochen wohl. Mit zwei Töchtern und einem Sohn gingen aus der Ehe drei Kinder hervor. Ganz besonders stolz sind die Jubilare zudem auf neun Enkelkinder und zwei Urenkel. Neben der Familie sowie Freunden und Bekannten zählte auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider zu den Gratulanten, der Edda und Walter Hellwig im Namen der Gemeindeverwaltung noch viele gemeinsame glückliche und gesunde Jahre wünschte.

(Amtsblatt vom 23. April 2009)